mer estiment également que l'élaboration e nouveaux mécanismes de
coopération en matière de relations
économiques internationales commande
qu'on recherche prioritairement des
mesures qui permettent de régler les
problèmes suscités dans le secteur
des produits de base et de faire avancer la libéralisation des échanges
commerciaux, puisque de telles mesures constituent l'un des objectifs les
plus importants du développement....

Dans le cadre de la participation canadienne au développement de l'économie de l'Indonésie et des efforts en vue de faciliter les échanges commerciaux entre les deux pays, les gouvernements de l'Indonésie et du Canada ont signé un protocole d'entente le 3 juillet 1975. En vertu de cette entente, les représentants des deux gouvernements entreprendront des négociations afin de conclure des accords qui établiront au Canada des lignes de crédit totalisant 200 millions de dollars qui permettront à l'Indonésie d'acheter des biens et des services canadiens. L'Agence canadienne de développement international (ACDI) accordera, pour sa part, à l'Indonésie un crédit de \$25 millions, le solde, soit 175 millions de dollars proviendra de la Société pour l'expansion de l'exportation et des institutions financières du Canada.

Rencontre internationale d'athlétisme amateur

Les 25, 26 et 27 juillet, aura lieu au parc Kent de Montréal, le plus grand spectacle sportif d'athlétisme amateur tenu en sol canadien avant les Jeux Olympiques de 1976.

Tant du point de vue calibre que du nombre des participants, les compétitions internationales d'athlétisme de Montréal comptent parmi les plus brillantes de la saison sportive. Elles figureront au même plan que les championnats américains ou les récents d'Helsinki et de Stockholm.

Plus de 300 athlètes venant de 30 pays, dont le Canada qui présentera une délégation de 70 athlètes, seront en pétition dans les 33 épreuves olympiques qui seront au programme de l'athlétisme l'an prochain, ce qui inclut le marathon et la marche de 20 kilomètres.

Le Comité d'organisation de ces compétitions, base même des Jeux Olympiques, se dit assuré du succès de cette rencontre, à cause de son caractère multi-disciplinaire (33 épreuves) et grâce au côté spectaculaire des différentes épreuves au programme.

Le Comité d'organisation dispose d'un budget global de \$255,000. Le COJO a fourni \$75,000 en service professionnel, Sports Canada a donné \$40,000 et le reste, soit \$140,000 proviendra de subventions ou de dons de la part d'organismes privés.

"Claude Gauvreau - Poète" Film de l'ONF

Claude Gauvreau est mort. Mais une oeuvre lui survit. Et voilà qu'un film a tracé de cet homme, en même temps qu'une image fidèlè, un portrait saisissant. Mais c'est, plus que tout, un vibrant hommage que Jean-Claude Labrecque, cinéaste, lui a rendu, en réalisant ce film de près d'une heure pour l'Office national du film.

Au-delà des souvenirs et des impressions, le film cerne une image réelle tout-à-la fois de l'homme, du poète et d'une oeuvre édifiée sur les deux valeurs vitales que sont l'amour et la création. Jean-Claude Labrecque s'est employé à nous livrer l'essence de Claude Gauvreau dans une démarche en quatre volets intimement reliés: des textes poétiques dits par Gauvreau, le témoignage de la poétesse Michèle Lalonde, deux interviews de l'écrivain et enfin deux extraits de la fameuse pièce "Charge de l'orignal épormyable".

Le film est un portrait de Gauvreau: l'homme et l'écrivain voient leur profil se dessiner à la mesure des interventions personnelles de Gauvreau dans des entrevues ou dans la récitation de ses poèmes, d'extraits d'une oeuvre dramatique et d'un témoignage simple mais riche.

"Claude Gauvreau — Poète" est un film qui avait pour sa rigueur retenu l'attention de plusieurs lors de sa présentation à la Semaine du cinéma québécois. Maintenant présenté pour la première fois à la télévision, il convie le spectateur à un état non pas de passivité, mais d'éveil.

"Ce document, selon Gaston Imbeau, permet de sauver de l'oubli des images nécessaires à la compréhension du poète et servira de témoin pour les générations futures de ce qu'était Claude Gauvreau. N'est-ce pas dans le présent que l'histoire trouve ses fondements? Pensons-y! Sauvons les pierres de notre héritage culturel mais n'oublions pas les hommes qui ont fait et qui font notre culture". (Cinéma-Québec, mai 1975).

Visite au Canada du nouveau Secrétaire général du Commonwealth

Le Secrétaire général du Commonwealth, M. Shridath Ramphal, était en visite officielle à Ottawa du 8 au 11 juillet à titre d'invité du Gouvernement canadien. Il s'est entretenu avec le premier ministre, des ministres et des hauts fonctionnaires et a discuté notamment des activités et des programmes particuliers du Commonwealth dans le domaine de la coopération sur le plan fonctionnel.

Homme d'État réputé, M. Ramphal a été nommé Secrétaire général par les chefs de gouvernement du Commonwealth; il est entré en fonctions le ler juillet, succédant ainsi à M. Arnold Smith du Canada qui a rempli deux mandats à ce poste depuis la fondation du Secrétariat en 1965. Membre du Cabinet de la Guyane depuis 1965, M. Ramphal s'est vu confier les ministères des Affaires étrangères et de la Justice en 1972.

Les pourparlers avec les autorités canadiennes ont porté principalement sur les nouvelles initiatives qu'ont prises les chefs de gouvernement lors de leur réunion à la Jamaique en mai 1975 et sur les préparatifs en vue de la Réunion des ministres des Finances du Commonwealth qui se tiendra en août à la Guyane et de la Réunion biennale des hauts fonctionnaires prévue pour 1976 à Canberra. Il fut question notamment du Fonds du Commonwealth pour la coopération technique (FCCT), du nouveau Programme de production alimentaire et de développement rural, du Programme du Commonwealth pour la jeunesse et des affaires générales du Secrétariat.

On a accordé une attention particulière aux initiatives du Commonwealth concernant l'établissement d'un nouvel ordre économique. M. Ramphal a participé à la séance inaugurale de la Réunion du Groupe des Experts du Commonwealth (Groupe McIntyre) qui se tient à Ottawa du 9 au 31 juillet.